

VK Clínica y la excelencia médico-estética de la Dra. Violetta Króliczak

Ubicada en el marco incomparable de la localidad de Nerja, VK Clínica se ha convertido en un referente en medicina estética y salud, gracias a la dirección y el compromiso de la Dra. Violetta Króliczak.

Con una trayectoria impecable y una filosofía basada en la innovación, la personalización y la seguridad, la Dra. Króliczak ha consolidado su reputación como una de las profesionales más destacadas en su campo.

UN RECORRIDO POR LA EXCELENCIA MÉDICA

La Dra. Violetta Króliczak es especialista en medicina interna y medicina estética, combinando ambas disciplinas para ofrecer tratamientos integrales que van más allá de la mejora estética superficial. Su formación en prestigiosas instituciones europeas y su participación constante en congresos internacionales le permiten estar a la vanguardia de las últimas tecnologías y procedimientos en su especialidad.

A lo largo de su carrera, ha trabajado con un enfoque holístico, considerando que la salud y la belleza están íntimamente relacionadas. Su objetivo no es solo mejorar la apariencia de sus pacientes, sino también su bienestar general, aportando soluciones seguras, eficaces y con base científica. Además, se distingue por la calidez humana y el trato cercano que ofrece a cada paciente, asegurando una experiencia personalizada y de confianza.

VK CLÍNICA: UN CENTRO DE REFERENCIA EN MEDICINA ESTÉTICA

VK Clínica destaca por la calidad de sus tratamientos, la calidez en el trato personal y el uso de tecnología de última generación, combinado con tratamientos médico-estéticos con la aparatología más avanzada. Entre los servicios que ofrece, se encuentran:

- **Rejuvenecimiento facial con ácido hialurónico y neuromoduladores:** Tratamientos personalizados para suavizar arrugas, mejorar la firmeza de la piel y devolverle un aspecto fresco y natural.
- **Terapias con bioestimuladores:** Procedimientos que activan la producción natural de colágeno y elastina para

VK Clínica también colabora estrechamente con Laboratorios Fidia, una empresa de renombre en el desarrollo de productos innovadores para la medicina estética y regenerativa.

una piel más joven y saludable.

- **Rellenos faciales y remodelación labial:** Intervenciones no invasivas para mejorar el volumen y la armonía facial.
- **Tratamientos corporales para la remodelación y firmeza de la piel:** Uso de radiofrecuencia, electroestimulación muscular, mesoterapia y otros procedimientos avanzados.
- **Asesoramiento nutricional y medicina preventiva:** Porque la belleza también viene desde el interior, la Dra. Króliczak apuesta por una visión integral que abarca la salud metabólica y el bienestar general.

INNOVACIÓN Y PARTICIPACIÓN EN LA COMUNIDAD MÉDICA

La Dra. Króliczak no solo se dedica a la práctica clínica, sino que también es una reconocida conferenciante y colaboradora en diversas publicaciones especializadas. Uno de sus trabajos más recientes incluye la investigación y aplicación de inyectables duales en medicina estética, un avance que permite mejorar la durabilidad y efectividad de los tratamientos faciales.

En el ámbito académico, ha publicado estudios sobre los efectos del ácido hialurónico en la regeneración celular y la longevidad de la piel. También participa activamente en foros internacionales donde comparte su experiencia con otros profesionales del sector.

VK Clínica también colabora estrechamente con Laboratorios Fidia, una empresa de renombre en el desarrollo de productos innovadores para la medicina estética y regenerativa. Esta colaboración permite a la clínica ofrecer tratamientos de vanguardia con productos de alta calidad y eficacia comprobada,

y al mismo tiempo a Laboratorios Fidia, contar con el asesoramiento y la formación de la Dra. Króliczak para instruir a otros médicos estéticos con las técnicas más eficaces y optimizar los resultados en tratamientos con sus productos.

FILOSOFÍA Y COMPROMISO CON SUS PACIENTES.

Uno de los pilares fundamentales de VK Clínica es el trato cercano y personalizado que la Dra. Króliczak y su equipo brindan a cada paciente. Antes de recomendar cualquier tratamiento, se realiza un análisis exhaustivo de las necesidades individuales para garantizar resultados naturales y armoniosos.

La confianza y seguridad son aspectos clave en la medicina estética, y en VK Clínica se prioriza el bienestar del paciente en

La Dra. Króliczak no solo se dedica a la práctica clínica, sino que también es una reconocida conferenciante y colaboradora en diversas publicaciones especializadas.



Dra. Violetta Króliczak

todo momento. Desde la primera consulta hasta el seguimiento post-tratamiento, cada paso es cuidadosamente planificado para lograr la satisfacción total.

EL FUTURO DE VK CLÍNICA

Con una visión de crecimiento y evolución constante, VK Clínica sigue apostando por la investigación y la implementación de nuevas tecnologías en el campo de la medicina estética. La Dra. Króliczak y su equipo continúan formándose y perfeccionando sus técnicas para ofrecer lo mejor a sus pacientes.

En un mundo donde la imagen personal juega un papel crucial, centros como VK Clínica marcan la diferencia al ofrecer soluciones que combinan ciencia, arte y salud. La dedicación y pasión de la Dra. Violetta Króliczak la han convertido en una de las médicas estéticas más destacadas del panorama actual, y su clínica sigue siendo un referente para quienes buscan realizar su belleza de manera segura y efectiva.

El equipo humano que lo hacen todo posible, lo componen Violetta Króliczak en la dirección médica, Rafael Villasclaras Prieto en la gerencia y Coral, María del Carmen y José Antonio.



Equipo médico junto a la Dra. Violetta Króliczak

Información y contacto en redes, web y en VK Clínica:
@vkclinica
www.vkclinica.es

Dirección:
Avda. alcalde Antonio Villasclaras Rosas, 10 - 29780 Nerja (Málaga)
E-mail: info@vkclinica.es
Teléfono y WhatsApp para información y cita previa:
+34 640 66 60 68